

WNI

Kompak, TNI – Polri Bantu Bersihkan Lumpur Akibat Longsor di Situbondo

Achmad Sarjono - SITUBONDO.WNI.OR.ID

May 2, 2023 - 15:05



SITUBONDO, - Personil gabungan TNI, POLRI, BPBD, Tagana dan Pemerintah Desa Sumbermalang gotong royong membersihkan sisa material lumpur pasca bencana longsor yang terjadi di Dusun Sumbertengah Desa Sumberargo Kec. Sumbermalang Situbondo, Senin (1/5/2023)

Hujan deras yang melanda wilayah Sumbermalang mengakibatkan tebing yang dekat pemukiman warga mengalami longsor akibat tidak bisa menahan derasnya hujan.

Akibat kejadian tersebut salah satu rumah warga Sukartini (54) mengalami kerusakan akibat terdampak material tanah longsor.

Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K, M.H. menyebutkan setelah menerima laporan kejadian bencana longsor di Sumbermalang, personil Polsek Sumbermalang bersama BPBD, Tagana, Pemerintah Desa langsung menuju lokasi untuk melihat langsung lokasi bencana longsor.

Selain itu, personil TNI Polri juga dikerahkan untuk membantu membersihkan material longsor berupa lumpur di pemukiman warga Dusun Sumbertengah Desa Sumberargo Kec. Sumbermalang Situbondo.

" Meskipun ada rumah yang terdampak longsor namun kejadian tersebut tidak menimbulkan korban jiwa. Ada satu rumah warga terkena longsor dan sudah Kami koordinasikan dengan Forkopimca dan BPBD untuk memberikan bantuan " tuturnya

" Yang terpenting saat ini adalah memberikan material lumpur agar masyarakat dapat beraktifitas dengan normal dan lebih mudah untuk menyalurkan bantuan. Sementara warga yang dekat dengan lokasi longsor diimbau agar evakuasi ke tempat yang lebih aman di Balai desa dan rumah warga atau saudara menghindari terjadinya longsor susulan " sambungnya

Sementara itu, Sukartini bersyukur walaupun terjadi bencana tidak sampai ada korban jiwa. Dirinya juga berterima kasih kepada anggota TNI-Polri, Pemerintah dan masyarakat yang telah bergotong-royong membersihkan material longsor.

" Syukur Alhamdulillah, Kami sekeluarga selamat dari musibah longsor. Terima kasih kepada semua pihak, TNI-Polri, BPBD, Pemdes, Muspika dan masyarakat yang sudah membantu membersihkan lumpur akibat longsor " pungkasnya. (*)